



Die Nähe der Eltern ist für die krebserkrankten Kinder so wichtig!

Am schwersten waren die Phasen, in denen Friedrich hochdosiert Cortison bekommen hat. Dann war von meinem so fröhlichen Kind nichts mehr zu sehen, er war niedergeschlagen und hatte Schmerzen in den Beinen und Füßen. Ich war besonders in diesen Zeiten dankbar für die Unterstützung durch den Verein für krebserkrankte Kinder Hannover. Die wöchentlichen kreativen Angebote haben Friedrich aufgemuntert – und ich konnte mich regelmäßig beim Elternfrühstück mit anderen austauschen“, berichtet Friedrichs Mutter.

Für einen Moment die Krankheit vergessen

„Obwohl ihm Spritzen gegeben, Kanülen gesetzt und Medikamente verabreicht wurden, hatte Friedrich nie Angst vor dem Krankenhaus. Für ihn war es ein Ort, an dem alle Menschen freundlich sind und er mit anderen Kindern spielen kann. Mithilfe der Spenden wurde sogar ein wunderschönes Spielzimmer eingerichtet, dort liebt er besonders die



Die bunt gestaltete Station – ein Ort, an dem Friedrich sich gut aufgehoben fühlt.

Fahrzeuge.“ Friedrich ist auf dem besten Weg, wieder ganz gesund zu werden. Gerade hat er einen Platz in der Kita bekommen, bald kann es endlich losgehen. Für die vielen Kinder, die weiterhin gegen diese furchtbare Krankheit kämpfen, braucht der Verein für krebserkrankte Kinder Hannover Ihre Spende.



Lassen Sie uns gemeinsam dafür sorgen, dass die schwer kranken Kinder und ihre Familien die Unterstützung bekommen, die sie brauchen. Bitte helfen Sie mit Ihrer Spende. Danke!

Spendenkonto:

IBAN: DE78 2507 0070 0030 4030 05
Deutsche Bank AG



VEREIN FÜR KREBSKRANKE
KINDER HANNOVER E.V.